

校長室だより

家庭数配付

令和3年1月15日(金)

NO. 35

澄川 忠男

勝山小ホームページQRコード



宮崎県小林市立幸ヶ丘小学校

いきなり、知らない学校の名前が書いてあるので、何？と思われたと思います。「みやざきけん こばやしりつ さちがおかしょうがっこう」と読みます。

実は、本校と昭和54年度(今から41年前)から、姉妹校(しまいこう:親善などの目的で、特に親しい間柄にある学校)なのです。

私自身も、赴任してきてからこのことを知ったのですが、現在の交流状況は、運動会や卒業式などに祝文などのメッセージを送り合っていると聞いていました。そこで、年度初めに、幸ヶ丘小学校のホームページを拝見すると、本校のホームページにリンクが張ってありました。それを見て、本校でもホームページにリンクを張って、少しずつでも互いを知り合おうと思って、今まで学校の様子を見ていました。

すると、1月はじめに、右上のようなメッセージが届きました。白黒印刷で読みにくいかもしれませんが、本校の合唱部がMBSこども音楽コンクールで最優秀賞を受賞したことに対してのお祝いのメッセージでした。(ホームページにはカラーで写真が掲載してあります)

さっそく、幸ヶ丘小学校に電話してお礼を述べました。阿南校長先生によると本校のホームページで知ったとのことでした。ありがたいことです。

恥ずかしながら、こんなことがあって、今までの交流等について調べてみると、経緯や今までの交流内容が分かりました。(裏面に掲載しています)もしかしたら、本校出身の保護者の方の中で、実際に交流したといわれる方もいらっしゃるかもしれません。

今の状況で、姉妹校としてどんな関わりができるかは分かりませんが、本校に姉妹校があることは皆さんに知っておいていただきたいとの思いで、紹介させていただきました。



「宮崎県小林市立幸ヶ丘小学校」との姉妹校締結と活動について

1 経緯(校長室に資料が残っているものから)

- 昭和54年度(1979年度)、勝山子供会連合会が、花いっぱい運動として、勝山小校区全体でコスモスを植えることとなった。
- 勝山地区文化産業祭でタイムカプセルにコスモスの種を入れることになった。
- その当時の読売新聞に、小林市に住む樋ノ口氏の記事が掲載され、それを見た勝山校区子ども会連合会会長の丸橋氏が、小林市にあるコスモスの名所「生駒高原コスモスの里」のコスモスの種と高原の写真を送ってほしいと、小林営林署署員の樋ノ口氏に依頼し交流が始まった。
- 樋ノ口氏が、この交流の話を、自身の母校である幸ヶ丘小学校に行って話したことがきっかけとなり、昭和55年1月(1980年1月)姉妹校となる。
- 当時の校長同士の間で「姉妹校の誓い」を締結し、幸ヶ丘小にて調印式を行う。昭和55(1980)年1月24日

宮崎県小林市立幸ヶ丘小学校 校長 松本忠志 46人

山口県下関市立勝山小学校 校長 矢儀恵美 1282人

2 今までの交流(校長室に資料が残っているもののみ)

・互いの学校への訪問交流

昭和55年(1980年)3月～平成15年(2003年)10月で、12回実施
うち、児童が行き来したのは、6回

6回の交流について

- ①昭和55. 3. 1: 勝山小訪問(職員、PTA代表、児童代表 合計20名)
- ②昭和58. 11. 12: 勝山小訪問(職員、5・6年児童、PTA 合計36名)
- ③平成 1. 6. 22: 勝山小来校(来校人数等記録なし)
- ④平成11. 11. 20: 勝山小訪問(職員、実行委員、6年生 合計17名)
- ⑤平成12. 7. 20: 勝山小来校(引率、6年児童 合計22名)
- ⑥平成15. 10. 15: 勝山小来校(来校人数等記録なし)

3 その他

- 上記以外の交流記録は不明
- 上記以外には、互いの校報を送り合ったり、行事(運動会・卒業式等)に対しての祝文を送り合ったりしていたようである。
- 現在の学校の校長と児童数

宮崎県小林市立幸ヶ丘小学校 校長 阿南栄三 13人

山口県下関市立勝山小学校 校長 澄川忠男 758人